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①．市街化調整区域について 

Ｑ．戸奈良地区は、調整区域に指定されて以来、他地域と比較して人口減少

が著しい。調整区域の撤廃運動をして欲しい。 

Ａ．明確な回答はできかねますが、頂いたご意見、ご要望は市長をはじめと

する市執行部へしっかりとお伝えします。 

②．市有施設適正配置について 

Ｑ．新合、飛駒地区の診療所がＣ判定。佐野市は中山間地域の活性化と言い

ながら切り捨てられるのではないかと心配している。 

Ａ．市民病院の経営母体である佐野メディカルセンターは、積極的にへき地

医療を行っていくことになっています。 

③．鳥獣被害について 

Ｑ．サルが出没していて、家庭菜園を含む農業被害が発生してきている。対

策はどうすればよいのか。 

Ａ．三好地区では、とちぎ獣害対策アドバイザー事業の取り組みを行ってい

ます。サルを一頭捕獲し、ＧＰＳをつけて行動の調査などを行い、どのよ

うな対策が効果的なのかを地域と協力して検討しているところです。 

①．市営住宅について 

Ｑ．人口減の中での葛生地区の市営住宅の廃止は、人口減少に拍車をかける。

住んでいる人は出ていかなくてはならないのか。 

Ａ．前期計画の中で市営住宅の問題は解決することになっています。今後住

んでいる人と十分協議をして、計画を進めるということで現時点では詳し

く説明できない。 

②．鳥獣被害について 

Ｑ．超高齢化の中で網や柵などの対策ができるのか。 

Ａ．現時点では駆除をしていく方法しかないという現実論もある。駆除をお

願いしている猟友会は高齢化している。若手のなり手もいないという状況

であり、防止策として電気策などをやっているのが事実です。 

（別紙⑦ ） 

 



佐野会場 

①．市有施設適正配置について 

Ｑ．文化会館、あくとプラザは指定管理者制度で民間が運営しています。以

前は文化会館審議委員会がありチェックがあった。今は民間なので一切な

し。文化会館の将来について心配と注目しているがどのように考えている

のか。 

Ａ．文化会館の運営についての質問かと思いますが、運営委員会の中で、縛

りもあったと思いますが、指定管理ですので、議会から執行部の方へ改善

できるものはしたいと思います。 

②．放課後クラブについて 

Ｑ．施設でどのような人たちが働いているのか知りたい。 

Ａ．放課後クラブの指導員は、幼稚園や小学校の教諭免許を持っている方な

どです。 


